
2021年7月14日 星期三
编辑：李无双 美编：张妍 校对：姜军G02 报 政务高新 时

本报讯 7月 8日，高新
区召开“万人助万企”活动工
作组入企服务动员大会，贯
彻落实省委省政府、市委市
政府关于“万人助万企”工作
会议要求，对全区“万人助万
企”活动入企服务工作进行
动员部署。

高新区“万人助万企”活
动领导小组组长，党工委副
书记、管委会主任张红军，市
“万人助万企”活动第十五工
作组组长、市科技局党组成
员朱凤臣，高新区“万人助万
企”活动双桥工作组组长，
党工委委员、管委会副主任
张静伟，高新区“万人助万
企”活动石佛工作组组长，党
工委委员、管委会副主任
王军，高新区“万人助万企”
活动枫杨工作组组长，党工
委委员、管委会副主任姚五洲，
市“万人助万企”活动第十五
工作组副组长、市大数据局主
任科员马晓珂，以及第十五工
作组成员出席会议。

会议下发了《郑州高新
区“万人助万企”活动实施方
案》和《郑州高新区“万人助
万企”政策汇编》。据悉，高
新区成立了以张红军为组长
的“万人助万企”工作领导小
组，设梧桐、双桥、石佛、枫杨

4个工作组，具体负责辖区内
“万人助万企”活动。其工作
内容包括，用好“亲情在线”
系统；建立企业、问题、干部
三类数据库；围绕签约、开
工、竣工三种类型，设置制造
业、服务业、基础设施 3个项
目库；制定惠企政策清单、工
作任务清单、要素保障清单；
建立领导包联机制、专班服
务机制、督促督办机制和考
评奖惩机制。

会上，朱凤臣代表市工
作组，从提高站位、强化责
任、紧盯目标三个方面谈了
意见，呼吁大家按照省委、省
政府，市委、市政府的安排部
署迅速行动起来，精准服务
企业，努力为全市经济高质
量发展做出积极贡献。

张红军表示，要统一思
想、提高认识，切实增强推进
“万人助万企”活动的责任感
和紧迫感。进一步压实工作
责任、细化工作安排，动员全
区上下迅速启动“万人助万
企”活动，帮助企业解决一批
发展过程中面临的突出问题
和瓶颈制约，增强企业内生
动力和发展活力，推进经济
高质量发展，努力将高新区
打造成为创新驱动发展示范
区和高质量发展先行区。

张红军强调，全区上下
要抢抓机遇，紧盯当前经济
运行中的主要矛盾、重点问
题、卡点堵点，充分利用“万
人助万企”活动逐个解决，千
方百计帮助企业拓市场、破
瓶颈、解难题，有力提振企业
发展信心，激发企业内生动
力和创新创造活力。完善机
制、狠抓落实，全力确保“万
人助万企”活动取得实效，打
造一流的营商环境，打造高
效率要素供给典范区，营商
环境绩效评价结果进入全市
第一方阵。

“‘万人助万企’活动通
过深化企业服务，用实际行
动让企业感受到政府的关
心，使企业获得精准服务，提
振企业发展信心，解决企业
发展的后顾之忧。”众智科技
股份有限公司董事会秘书
邓艳峰表示。据介绍，众智
科技 2003年在高新区成立，
致力于为全球客户提供安
全、可靠的发动机、发电机控
制系统解决方案。6月 24
日，该公司的创业板申请材
料已获深圳证券交易所受
理，有望在 2022年春节前后
登陆深交所科创板。
记者 孙庆辉
高新时报 方宝岭 文/图

高新区“万人助万企”活动启动
工作组入企精准服务全面铺开

本报讯 按照高新区党工委
党史学习教育领导小组要求，近
日，区机关党委书记、二级调研员
高彦夫带领投资促进中心到区内
郑州医美健康产业集团有限公司
和郑州中科集成电路与信息系统
产业创新研究院，就企业发展、产
学研金服对接交流情况、新型研
发机构建设及基层党组织党史学

习教育开展情况进行调研。
在医美集团，在听取负责人对

集团业务和产品的简单介绍后，
高彦夫表示，康复医疗是一个朝阳
行业，未来一定会有广阔的市场。
医美集团一定要抓住抓好发展机
遇，在相关领域争取冲击国际、国
内顶尖水准，把自身做大做强。

在郑州中科集成电路与信息

系统产业创新研究院，调研组一
行参观了研究院的产品展厅和办
公环境。在听取研究院负责人的
汇报后，高彦夫提出，希望研究院
在高新区高质量发展的进程中以
科技创新自立自强辐射、服务周
边企业，为高新区调整产业结构、
“亩均论英雄”发挥出应有的作
用，争取做区内新型研发机构中

的“领头羊”。同时，高彦夫对研
究院的党史学习教育开展情况及
支部建设情况进行了询问，要求
研究院加强支部建设和党员管
理，开展好党史学习教育，发挥好
党组织的引领作用。

随后调研组一行返回火炬大
厦第二会议室召开了党史学习教
育座谈会。投资促进中心全体党

员参与了座谈。
座谈会上，高彦夫要求，高新

区四个专业化中心要围绕高新区
建设千亿级世界一流高科技园区
的部署安排，立足新发展阶段、贯
彻新发展理念、构建新发展格局、
实现高质量发展，为推动高水平
科技自强自立做出应有贡献。
记者 孙庆辉 通讯员 牛志斌

本报讯 为确保“万人助万
企”活动高质量快速有序推进，7
月 8日下午，“万人助万企”活动
枫杨工作组召开工作部署会，会
议由高新区党工委委员、管委会
副主任，郑州高新区“万人助万
企”枫杨工作组组长姚五洲主
持，枫杨工作组各副组长、业务
骨干及联络员参加会议。

会议传达学习了《郑州高新
区万人助万企活动实施方案》，
对枫杨工作组“万人助万企”活
动工作进行了安排部署，并对枫
杨工作组人员进行了分组，明确
了辖区重点企业的分包负责人
和联络人。

会议要求，一是要高度重
视、提高站位。充分认识“万人
助万企”活动的重要性，坚持问
题导向、目标导向和结果导向，
聚焦企业发展重点、难点、堵点、
痛点问题，结合党史学习教育
“我为群众办实事”活动，切实帮
助企业解决发展中的实际困
难。二是要明确目标任务，迅速
行动。要吃透精神，弄清目标任

务、严格工作标准，畅通问题反
映渠道，以龙头企业、园区骨干
企业为重点，逐步覆盖辖区所有
“四上”企业，各组要迅速行动起
来，尽快深入企业走访调研，收
集企业反映的突出问题，形成帮
扶企业数据库，建立“万人助万
企”企业问题台账，建立“万人助
万企”活动数据库，确保按照时
间节点完成目标任务，取得实
效。三是要强化统筹协调，提升
服务能力。工作组各部门要利
用各部门优势，加强沟通协调，
建立微信工作群，及时报告各组
走访调研情况，同时，要尽早组
织工作组全体人员开展相关业
务培训，了解各类惠企政策，提
升服务企业能力。四是要强化
宣传引导，营造浓厚氛围。要让
企业了解“万人助万企”活动的
目的和意义，支持并积极参与到
活动中来，及时对活动开展情况
进行总结，对活动中的好经验、
好做法要做好宣传报道，营造良
好的活动氛围。
记者 孙庆辉 通讯员 乔晓东

高新区“万人助万企”活动
枫杨工作组召开工作部署会

高新区开展党史学习教育
领导干部大调研活动

本报讯 7月5日，河南省“万
人助万企”活动工作组相关负责
人唐传斌一行，深入高新区企业
郑州赛川电子科技有限公司、郑
州机械研究所有限公司调研指
导。郑州市工作组参加调研，创
新发展局主要负责人陪同调研。

工作组依次参观了两家企
业展厅、生产车间，与企业负责
人和员工深入交谈，详细询问企
业生产经营和科技创新情况，勉
励企业把核心技术创新突破作
为提升市场竞争力的根本，加大
科技创新。参观后，工作组相关

负责人与企业开展座谈交流，了
解企业在政策落实、生产经营方
面有无困难问题，并听取企业发
展规划。在全省开展“万人助万
企”活动，是省委省政府做出的
一项重大决策。本次走访就是
要服务企业、解决企业实际问
题。企业在发展过程中遇到困
难与问题，可以随时提出来，工
作组及各相关部门将切实解决
企业的难点和痛点，提振企业发
展信心，推动经济高质量发展。
记者 孙庆辉
通讯员 姜苗苗

省“万人助万企”工作组
深入高新区企业调研


